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De conformidad con b estabk貼do en eI a塙帥to 318 deI C6digo Orgiinico de Ordenemiento

醐aI, Autonomぬy Desoentral繭n (C0OTAD), enぬSaぬde Sesiones deI Gobiemo

Aufonomo Desce∩tralizado Parr叩削Rural GraI.軸調J. Montero, Siendoぬs llHOOぬJunta

Parroqu治I Rural Gr副" Pedro J. Monte「o′ PreSidida po「ぬLicenciada. Soraya S5nchez Rivas γ OOn

はpresencia de bs se風調跨VOcales en su orden: S再os質iミ囲め, Sra. Ru珊Za画, Sra. Rommy

Vaca, Ing" Ho喝er Chuqu掴eira′ aCtuando como Secre畦両O el ¶go, Danny Gamb脚剛岨zo; Se

艇畑nieron en ses給n ordma霊南印幡t嶋田r tos siguient鎧puntos en eI orden del dfa.

1, Lect鵬ra y坤I.obacich del acla de sesi6n o巾ina鵬a ce閲a e1 06 de

diciemb鴫deI 2022.

え　し合額田帽y坤的旗鵬治れd劇種c由d合駒勘同調in種高さce書地割宣与de
diciembre deI 2O22.

3. Info「me de p細eSidende〇

五　Va鵬osy曲
Previo a la ins由fad6n deぬses絡n o融n創ia eI SECret加O informa aぬSe舐旧Presidenfa que

e疎和己割quo叩m ab50山的。

La P肥sidenta - Pone en conSideraci6n de 10s s宙ious v∝ales e1 0rd(那deI dねestablecido

mediante convor:a制ria No。29-2022 de fecha 23 de: d軸embre para que mo髄onen su apro鳴ci飢

y郭調e晦㍉a a v耽露c誇rl.

La Sefbra. Rommy Vaca en uso de Ia paぬbra mocidna se apruebe el orden deI dfa, m∝誇rl que

es晦S閏Por el Ingeniero. Ho由er Ch叩ui.

La Presidenta ordena al Seoretario some由a votad給nぬmoc給n囲, la misma que

O馴龍肌巳めs s喧しl画幅導晦Su聯os:

気蝋的]o素瞳巾‖o a向Ⅵ汀

象諦0隠, R山肌な関由　　　　　　　　a患w

Seifora, Rommy VI ca a faver

軍団㌍n彊恥重Ho喝釘Ch関山　　　　　　a患vo「

し鰍ね. So賦凋鋳れch鏡　　　　　　　a缶脚

Ap調bando por unanimidad fa junta師団el ordc肌deI dfa.

La Sefbra Presidenta ordena al Secretario de lectura al primer punto del ord帥del dfa,

1.-しect○○帽γ aP調t楓Ci6n deI ac掛de sesi6れo巾ina而I Ce霊e舶e1 06 de diciembre

de1之0まま〇

割Sc剃stario i面oma aぬSe割o昭Presidenta que esta en considenc締I eI primer punto de1

〇両eれd割dゐ,

La闘ta ordena al Secret加o p調Ceda a dar thra del ac由de sesi6n ordir旧ria, u胴VeZ

dきぬねは知略脚acぬ由耗散光め黍船山的鵬∝め的∴轡e a叩眈ぬ底細胞d由acぬ, m∝始れ

叩e鋒鴨S関はada陣汀はSe吊0輪, Ru請こね肺胞.
La Presidenta ordena aI S紺軸ario someta a vo撮d繭nぬm∝i6n pre鍵ntada.ぬmisma que

O帥治れeめs sゆu細雨踏軸:

箕面耽]0素帥‖o　　　　　　　　　　尋ね仰
暴行o昭. Ru帥Za関由　　　　　　　　a缶W

Sefbra. Rommy vaca a faver

Ingeniero. Ho噌er Ch哩i a favor

鵬da. 50周信繁れchez aね仰

Aprobando por una面midadぬjun由ParroquねIぬk競ro del acta de sesi611 Ordina而a anterior

Gelebrada eI O6 de diciem観re deI 2022.

La Se静ora Presiden由Ordena aI Secretario de Ie血旧al segundo punto deI orden deI dfa.

2.- Lectu輪y a叩obaei6n del acta de sesi6n劇蘭autina鵬a celeb贈daくれ

dicie軸bre de書2022。

Po「 Seeretalfa se informa a Ia presidenta que es乾en consideraci6n el segundo punto

deldゐ.

La Presidenta o巾ena ai S∝re由rio pro(eda a dar富ectura del ac由de sesi6n e沈raOrdinE輔E

VeZ dada la Ie(加ra deI ac患eI Ingeniero教Holge「 Chuqui m∝iona se apruebe Ia lect山r? ,del
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La Presidenta o巾ena al Secreta「io someta a votaci6n Ia m∝i6n presen由daI Ia misma que

Obtiene 10S Siguientes resu請ados:

鍵的M Jos全範刑Io a向W「

箕的吼Ruth駐印由　　　　　　　a息的「

Se再ora. Rommy vaca a faver

Ingeniero重HoIger Chuqui a favor

Lcda' Soraya Sanchez a favor

Aprobando por unanimidad la junta parr叩iaI fa Iect胴del a屯de sestn e)ctraOrdinaria

anterior ceIebrada eI 15 de djciemb晦deI 2022.

La Preside咄Ordena a霊Sec昭tario de転調u旧al tercer p肌to deI o巾en del d患.

3〇一Info事me de p面踏i睦鵬a.

Por Seereta南se info「ma a la Presidenta que鋳t5 en consideracidn e上te唯r punto deI orden

deldゐ,

lLa Presidenta - COm画e栂s vI戴Ies en este punto de orden les da竜a conocer las actividades

晦z蛇細as desde eI O6 de d鵬mbre ha軸eI dぬde hoy」

日06 1uego de la sesi6競ordinaha紬mos a鴫ndales a inspeeciona自a casa comunaI por lo

∝urrido con el sistema de trata耶iento y purificacich de agua de a旧師mos al r∝into. Barrio

Lindo a conversar con Ice moradores y tambien ver el estado de Ia casa comunal por lo de Ia

Pintura que si se notaba un poco患dife場面さ帥el cotor porque cuando se cambia de una

m副rca a Otra Ios tc肌OS nO So両g脚les y eI dfa que habfa ido el her憫nO de Quiznia habfan visto

las pa脂des sucias y e耽鳩habfan praced軸o supuestamente a画tar para que Ia fachada se vea

m和江e todas maneras eso ya quedo soIucionado Quiznia voIvi6 a pintar toda Ia parte inte肌e

y CreO una Parte en el ext軸叩tambien se sa血曲n6 -o deI techo que deefan que no le habfan

Puesto Choba y s=iene y mきs bien Ie reforzaI即Poni6ndole mお.

割07 estuvo aquid Se詠批MaI蹴富o Ca嗣Ie quien ya anterio「mente entrego su c叩鷲鳴岬ara el

PueSto de operador de la ga臨efa, Se le dio a conocer todos Ios d∝umentoS que tenねque

PreSen由r para el tra咄O,

Por otro lado′ fulmos de recorndo a los recintos de鴫ndales y Playones 2 a冊eI緬co que no

nOS acomPa再o fue el compafiero HoIger Ch岬LIi′ e兜dfa tambi6n se reaI節e=馳de de Ios

V庇res para su adquisici6n ta同D Para eI p間yeCto deI adulto mayor y personas con

dis輪関ddad.

馴08 eI Se軸Ma晩Io Ca珊O Vino a entrega「 Ia d∝umentaCi6n para lo deI puesto de operador

a冊se le d恥que pase por see「割a南para que se鵬rewisa剛〇

日09 v軸amos a Yaguadi a Ia notarfa para que rewi縛n los d∝umentOS el Abogado. Correa

Para P(矧er obtener Ia es{抽胴de! predio de Ia casa comunal de ltndaIes, Iuego請mos al

municipio a solic船r un cert荊cado.

E口2 empez6 a trabajar eI Sefro鴨MarceIo Ca醐o como operado「 de Ia g調neta′ tambi6n

hicimos un recor融o por eI camiro de Qjites de Agua y Santa Bar脚a que es donde iban a

em畔捌r a trabaja「叩ue all白rabぬquedado un trab的inconduso;創Ia tarde tuve el talIer de

Pa鵬de南con fas empr削dedoras donde se conduy6 con eI m6dulo de panaderfe y pasteIerfa

navid琉′ fde Ia摘ma clase deI afio donde se entreg6 un ce巾ifieado por parte del punto de

割13 tuve una ca画taci6n en guayaquiI sobre el ft幅Iecimiento de capacidades para los

gobiemos aut6nomos descentrattzados関m印画aIes impartide po「 Ios funcionarios del B紬CO de

De艶「roIIo Ecuato「iano - BDE.

E1 14 Ia gallineta cargande materiaI deI stor:k se que(脆tubo bajo, a鵬画aron Ia lIan申, pero Se

VOIvi6 a bajar al陶mecanico le habfa dicho al operador que esas IIa鳴S ya nO deban m泰, eSte
」l′臆　　"　　　　　`　●　′　　　○○　.　　　　　　　●　　　　-　　　　　_

dfa tambj6n請mos hasta eI雌into. San Gregofro a ve朋car los trabajos de m紬
‾　‾　　　　‾　‾　‾‾‾‾　′　‾‾○○　‾　‾i‾　i‾‾○○

はcandha de uso md帖ple〇

割15 nuevamente請mos a San GrngoIio a ver珊ca「 Ios avances deぬs

mantenimiento deぬcancha de uso m鵬的, eSte商tam髄n se reaIiz6 Ia ses軸

de fa junte parroquiaI por el asunto de Ias鵬Inta§ γ b如e南s para la噌troecavad騨

霊品詣誤認識豊器器諾蕊誓薯霊輔
E1 19 f油mos al既出nto San G嶋gOrio a inspeceior博r como habfa
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EI 20 se Ilam6 a Ia A叩uitecta. Wendy cardenas開脚ue e両os papeles que lIevamos a la nota南

en ‘ぬguachi nos d時ron que no50巾OS debemos tener un pIano donde consten Ias coorde鴨das

y Iinderos de Ia casa comunaI de TendaIes, eI plano esta Io que no esta es冊mado y ese pIano

t削ia que tene「 Ia何ma de un鴫SPOnSable y po「 eso fue que se IIamo a Ia a叩uited由y elIa

manifest6 que lo血ico que habfa hecho era Iicitar nada m泰; eSte dfa tamb逢n fue e=おtejo

navidefb de los usuarios del proyeeto del servicio de atenci6n a Ias persona§ COn discapacidad

en donde estuvimos p「esentes todos nosotros,

E1 21 fue el agasajo a 10S usuarios deI preyecto de servicio a Ias personas adu胎s mayores, eSte

mismo dfa se recibi6 Ias甑antas para Ia ga購neta y las baterねs.

轡22 asistimos al agasajo na涌de静o que realizo el facilitador del punto de encuentro Ped調J.

Montero, el Ingeniero. Jimmy Maぬg轟al g即PO de personas con discapacidad, eSte eS un

agasato que el viene噸溝zando a再O a a吊o a es鳴g調[櫓.

割23 de mi paIte aCudf ∂l s韻er de San Juan腫vando unos cuantos productos para entregar a

tos moradores deI se敬坤曲隠d患se r秘liz6 de paれe nuestra como油ales un agasajo a los

Chicos de la escuela de同軸再臨柴les帥ndo a調度COn PO胸,軸ぬy bebi臆S hidraぬntes po「

mo鱈VOS de Ia navidad.

E1 26 fue feriado nacionaI.

Por鍋mo, el dfa de hoy par鰯c画ndo de la segunda sesi6n ordinaria del mes de diciembre y

u脂ma deI a爺o 2022 de隠jun曲直捌rr印uial, com関託腿s antes de pasar al siguiente punto de

Orden una vez que estemos en e書mismo ha鴫pasar al tesorero po叩ue 6I me decねque

noso同誌debemos oonfo「mar una comis紙「 Pa昭el晦gistro de Ios bienes que瞭那e Ia instituci6n

Para que 61 nos expIique este tema que es由dentro de=nforme de audito南que hizo Ia

ContralorぬGeneraI deI軸do al GAD y d句O comO n:鵜Omendaci6n, de mi parte es todo en

Cuanto tenfa que daries a con∝e「 dentro de mi informe, POr COnSiguiente, Ordena aI Secretario

de慮tura deI cuarto punto del orden deI dね置

4. Va「ios y reso暮uciones.

Por Seeretarfe se infoma a la presidenta que鐙ta en consideraci6n el cua「to punto del o鵬Ien

deldゐ.

La P幡identa - COmPa笥eros he citado al tesor印o po「 Io mencionado al胎mino de=nforme de

PreSidencia y nos expIique de que trata este asunto,

割I疎Orero - aquf el asunto es que usted co棚ゆpresidenta ti飢e que COnformar esa comisi6n,

delegar a quienes la conformarfan yo creo que m緬mo deberfan ser des personas〇

日Ingeniero. HoIge「 Ch叩u主Io que queremos saber es eI sign楓rado de esa ccmisi6n〇

割It5Orero - eSa COmisi6n se va a enca喝a「 de verifica「 todo Io que son Ios activas髄os y dar un

un孤erme de todas esos activos que hay en e! GAD, lo que encont前ron en maI estado, Ios que

no to es馬n y seg血su inspeeci6n determinar aquelIos bienes que haya que darles de暁的,

La Presidenta - Sf porque esa蘭ega es膳Ilena de un por:O de cosas que ya ni sirven,

La !治静ora. Ruth Zap∂ta - yぬot昭vez no vino a alguien hacer eso〇

日Ingeniero. Holge「 Chuqu主Io que decfas aqueIIa vez antes de que se haga e=nventario.

La Presidenta - Io que se hizo anteriormente fue e=nven由rio de bienes.

EI Seeretario - Io que hay que hacer ahora es cumpIir con una 「ecomendaci6n que dej6 eI

auditor en eI informe deぬ(bntraio南GeneraI del Estado reaIizado aI GAD ParIて噌uiaI〇

割鴫sorero - eSto eS aIgo que debe南n hace「 cada afro; enぬrecomendaci6n dice a Ia

Pr曲denta confo「ma庵una comisi6n integrada con personal independiente de Ia custodia de los

bienes, en eSte CaSO yO nO Puedo pa鵬Cipa「 POrque nO Puedo ser juez y parte porque soy quien

recibe y hace Ia entrega de Ios bienes po「 medio deI sistema, yO nO POdrfa formar pa「te de esa

CO鵬isidn.

La Presidenta - Pueden ser Ios cuatro coml掲爺eros vocales.

EI le5O晦rO - eSO ya depende sob de usted decidir cndntos van a integra「 esa comisi6班

Sefan quienes deberin efdeuar la cons軸ci6n軸a de Ios bienes函menos u?欝

de la cual垂ja庵n constancia mediante un acta susd龍a porめs intervinientes,

La PI鞍identa - yO C惟贈que S Se Va a COnfoma「 !a comisi6n de una vI裳ya darde

P∝O de cosas que hay enぬ蘭〔導a y que nO Sirve.

EI Ingeniero. HoIger Chuqu主es que para eso es Ia comisi6n.

La Presidenta - POrque aIl待enemos este espacio qu6 bien se ie puede dar otro
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eIro de tereques.

EI Sefro購Jose Car剛o - pero eso C6mo se Io elige.

田嶋soIlero - Ia presidenta decidi庵a quien poner en esa comis軸.

La Presidenta - yO digo que los compa静eros v∝aIes〃

EI Sec記tario - Si bs va a designa「 yo conside調que a冊tam胱n debe es由「 Don Guayusa, el

COnse垂POrque 6I es qu南en guarda tedo Io que llega y as[ mismo Io que se despacha・

la Presidenta y de una vez usted secretario para que脂aIice el informe.

臼I疎Orero - yO Io que Ies puede dar es eI reporte de lo que es膳喝istrado y con eso ya se

gu由1.

La Sefro帽. Rommy Vさca - y eSe informe hasta cuando hay que entregarIo・

割Secretario - to que hay que ha健r es COmO quien dice cumpli「 con la recomendaci6n deI

informe de Ia contralo南hasta que termineぬa瞳ual administraci6n de gobiemo.

ぬSe和旧. Rommy vaca - PaSando a ofro tema me encont「全con un joven de San Gregorio y

de eIIo hab胎∞n Soraya e肱鳩quie惟肌hacer un campconato en esa cancha que reci6n se le djo

ma両肌imiento creo eso 10 quieren hac軟viemes o sa閲O, pero eIIos es馬n conscientes que

ese cancha eI GAD adn noぬentrega, enton臓§ e撮)S quieren que ya se la en噌ue para poder

hace「 la actividad que quieren y con e博o dahe vida aI sector y aproveehar que es髄bonita.

EI Secre能面O - Siぬca舶ha ya es庵lis鞄pcirque esperar m誌tempo pa旧entrega「書a"

La Presidenta - M統da se redne con un g調印de adu同s mayores a櫨en San Gregorio y me

parece tienen una actividad para e! c脆viemes′ pero Cr勘Ia han cambねdo para el miercoIes es

decir ma触na y a臨serねbueno aprovechar e詞oc張治n para entregar la obra de la cancha, eI

compa託ro Jos6 Ca囲めぬsemana pasada ha conversado con se再oras de a胎de San Grego面o

ellas est卸pIan腑eando hacer un campe(湘tO entre mujeres y yo le d時que eso Io definfamos

hoy en Ia sesich porque ya es由ndo anegぬda由cancha hay que entregaha y con eIIo le den el

uso necesario ya que las紳輔dades que鳩alicen enぬcancha va a generar ingresos pa帽e=os・

La Se静ora. Ruth Zapata - eI jueves esぬ紳輔dad de Mchda con los adu膿膳mayOreS en San

Gregorio eso va a ser de ll a 12 cleI dね.

EI Se紬寛Jos6 Ca嗣to ese campcon細Io van a re愚Iiza「 es e! s5hado 31 por un so!o d患un

campeonato Re膳m醐O Sub 40 de Master叩rque a mf me pasalm invitaci6n de que l!eve un

equip○○

La Se舐ora. Rommy Vaca - de mi parte sefrora presidenta y compaheros vocaIes como ustedes

saben estoy de candidata para la junta関rrOquial de Pedro J. Montero, Para las pr6ximas

el∝Ciones seccionales y como hoy es la鵬ma sesi6n ordinaria del afro que tenemos como

junta parroquiaI ya que en enero empiezan Ias cam閑静s pol舶as y Ios que estamos

pa舶Pando y estamos en Ia funci6n pdblica tenemo§ que SOIicitar licencia sin鳩muneraCi6n por

el tiempo que dure Ia campa請qu台es descle eI O3 de enero aI O2 de febrero de1 2023 po叩肥

e謀es el proc idimiento a seguir para nosotros es por ello que p鴨Sent6 aqu[ en eI pleno eI

escrito donde solicit引航ee隔ia si両emuneraci6n por e=iempo y mo噛vos ya indicados para que

ustedes como junta pa「調quぬl decidi「 si me conceden o no es踏I鵬ncia′ eSte eS(加to lo

entregue en s∝retaria e喜dfa 23 de diciemb嶋・

Conocido el caso de la vcH:aI p血C画I Se爺ora. Rom調y滴Ca Mo掘n 10瑳integrantes de Ia junta

pa「roquiaI de GraI.軸ro J' MonteroI le conceden por unanimidad el derecho a hace「 uso de la

Iicencねsin remuneraci6n pa旧su participa⊂i6n en las pr6ximas cootiendas eIectorales de1 2023・

La Presidenta - COmPa能ros si no hay nada mas que tengan comunicar para dar po「 COnClu鵬

はsesi6n ordinaria′ al no exis館r pronunciamiento de 10S Se前ores vI贈Ie§ y m泰puntos a trata「

se da por clausurada Ia sesi6n ordina南Siendo las llH57 minutos′ indicando que dentro de la

misma como junta parroquねl no se despI創de resolue給n alguna.

Pa旧constancia firma Ia sef沌旧PreSidenta y vocales princ巾ales del GAD Parroquial RuraI Gra上

Pedro J. Montero, ∞巾untamente con eI Secretario, que b ce舶fican.

G.A.D. G剛肥. PEDRO J。 MON¶三RO
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